

Am 04.09.2004 besuchte mich als Reaktion auf meine Mail Herr Lothar Kersten, der Ratskandidat der SPD für den Wahlbezirk 12, Dehme. Wir führten ein ca. 1-stündiges Gespräch.

Herr Kersten sagte mir, dass er meine Bedenken ernst nehme, und als Mitglied des Rates versuchen werde, die Möglichkeit der Realisierung einer Südumgehung ernsthaft untersuchen zu lassen. Wir stimmten überein, dass die geplante Nordumgehung zu unzumutbaren Belastungen für die Bürger im Norden der Stadt führen würde.

Die bisherigen Beschlüsse zu dem Thema Nordumgehung seien für ihn, der erstmals für den Rat kandidiere, auch nicht alle nachvollziehbar und transparent. Er werde sich bemühen gerade hier Transparenz, Offenheit und Sachlichkeit für den Bürger in den Rat zu bringen. Die fraktionsübergreifende Zusammenarbeit aus Sachebene sei für ihn ganz wichtig.